



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



夕暮れが美しい季節になりました。早いもので、今週で11月も終わります。これから日ごとに寒さが増し、体調を崩しやすい時期となりますので、十分な睡眠とバランスの良い食事で体調管理をお願いします。美しい季節を楽しみながら子どもたちと元気に冬を迎えたいと思います。



11月18日(月)なかよしフェスタ



今年も光の森町民センター「キャロピア」において、武蔵ヶ丘中学校校区の小中学校の特別支援学級に在籍する子どもたちによる「なかよしフェスタ」が開催されました。本校のかがやき学級の子どもたちは、アイロンビーズ、ブローチ、クリスマス用品、花苗、スライムの販売コーナーや、魚釣りや射的の体験コーナーを作りました。お客さんがたくさん来るように大きな声で呼びかけをしたり楽しんでくれるような言葉かけをしたりと意欲的な子どもたちの姿が見られました。また、お客さんになって他校のコーナーに行き、笑顔で交流する姿もあり微笑ましく思いました。



なかよしフェスタで学んだことをこれからの学校生活にもぜひ活かしてほしいと思っています。保護者の皆さまのご協力ありがとうございました。



チューリップの球根を植える1年生



11月19日(火)菊陽町食育の日



菊陽町の小学校では、食育の日の取組として「おにぎりの日」を実施しました。給食の時間、子どもたちはおうちで作ったおにぎりをおいしそうに頬張る姿が見られました。これからも食に関心を持ち、食事作りの喜びを味わってほしいと思っています。アンケートのご協力もありがとうございました。



10月31日(木)給食試食会

株式会社ピカッシュ様より
ナゾーラ35台寄贈いただきました！
～ありがとうございました～



各クラスに一台ずつ設置しました。簡単に除菌作業ができるので、これからの季節、感染症予防対策にしっかりと活用していきます。



PTA生活委員会事業の給食試食会が今年も開催されました。この会は給食を試食していただくことを通して、学校給食と食育への理解を深めていただく事を目的としています。

6年生の修学旅行中でしたので、私は引率のため不在にしておりましたが、参加者の方々のアンケートからは、とても好評だったことが分かりました。生活委員の皆さま、計画から実施まで大変お世話になりました。

